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MOTTO 

نْسَانَ لَفِي خُسْرٍ )1وَالْعَصْرِ ) ( إِلََّّ الَّذِينَ آَمَنُوا 2( إِنَّ الِْْ
 (3وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ وَتَ وَاصَوْا باِلْحَقِّ وَتَ وَاصَوْا باِلصَّبْرِ )

Artinya: 1) demi masa. 2) Sesungguhnya manusia itu benar-

benar dalam kerugian, 3) kecuali orang-orang yang beriman dan 

mengerjakan amal saleh dan nasehat menasehati supaya 

mentaati kebenaran dan nasehat menasehati supaya menetapi 

kesabaran. (al-Ashr/103: 1-3)  
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ABSTRAK 

 

Eni Riffriyanti : Strategi Guru dalam Memilih Variasi Metode pada Pembelajaran 

Sejarah Kebudayaan Islam (SKI). (Studi pada MTs. Miftahul Ulum Weding Bonang 

Demak dan MTs. Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak) Tahun Ajaran 

2017/2018 

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana strategi guru dalam 

memilih variasi metode pada pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) di MTs. 

Miftahul Ulum Weding Bonang Demak dan MTs. Annuriyah Gebang Kauman 

Bonang Demak, bagaimana respon peserta didik terhadap variasi metode pada 

pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) di MTs. Miftahul Ulum Weding 

Bonang Demak dan MTs. Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, tehnik 

pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Dalam teknik wawancara, peneliti memilih beberapa informan yaitu 

kepala sekolah, guru SKI, dan peserta didik. Dalam teknik observasi, peneliti 

mengamati secara langsung pelaksanaan variasi metode pada pembelajaran SKI. 

Dalam teknik dokumentasi peneliti memperoleh dokumen berupa bahan statistik 

sekolah, foto dokumentasi, RPP, serta surat keterangan meneliti. 

Hasil penelitian dari penelitian ini adalah: 1) Strategi guru dalam memilih 

variasi metode pada pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam (SKI) di MTs. Miftahul 

Ulum Weding Bonang Demak dan MTs. Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak 

ini bermacam-macam diantaranya adalah: guru melihat kondisi kesehatan peserta 

didik; guru melihat kondisi psikologi peserta didik; guru melihat waktu yang 

dijadwalkan untuk mata pelajaran SKI, guru melihat isi materi pelajaran SKI yang 

akan disampaikan; 2)Respon positif peserta didik terhadap variasi metode pada 

pembelajaran SKI di MTs. Miftahul Ulum Weding Bonang Demak dan MTs. 

Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak ditunjukkan dengan semangat belajar 

ketika pelajaran SKI disampaikan dengan menggunakan variasi metode 

pembelajaran, tidak mengantuk ketika mata pelajaran SKI disampaikan dengan 

bervariasi metode, merasa senang dan tidak jenuh ketika pelajaran SKI disampaikan 

dengan menggunakan bervariasi metode, merasa kurang terhadap jam pelajaran SKI 

yang diselenggarakan oleh sekolah, dan merasa perlu diadakan penambahan jam mata 

pelajaran SKI. 

Kata kunci : Strategi, variasi metode pada pembelajaran Sejarah Kebudayaan Islam 
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ABSTRACT 

Eni Riffriyanti: Teacher's Strategy in Selecting Method Variation on Islamic Culture 

History Learning (SKI). (Study on MTs Miftahul Ulum Weding Bonang Demak and 

MTs Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak) Academic Year 2017/2018 

 

 The main problem in this research is how the implementation of strategy of 

the teacher in selectif the method variation on the learning of SKI in MTs. Miftahul 

Ulum Weding Bonang Demak and MTs. Annuriyah Gebang Kauman Bonang 

Demak, how is the positive response of learners to the variation of methods on 

learning SKI in MTs. Miftahul Ulum Weding Bonang Demak and MTs. Annuriyah 

Gebang Kauman Bonang Demak. 

 The method used in this study is a qualitative method, data collection 

techniques used by researchers are interviews, observation, and documentation. In the 

interview technique, the researcher selects some informants namely principal, SKI 

teacher, and students. In the observation technique, the researcher observed directly 

the implementation of the method variation on the learning of SKI. In the 

documentation technique the researchers obtained documents in the form of school 

statistics, photo documentation, RPP, as well as a certificate of research. 

 The results of this study are: 1) there are variations of  strategy used by the 

teacher  on learning History of Islamic Culture (SKI) in MTs. Miftahul Ulum Weding 

Bonang Demak and MTs. Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak . the 

consideration of using strategies are: the health condition of learners; the 

psychological condition of learners; the scheduled time for SKI subjects, the contents 

of the SKI lesson material to be delivered; 2) Positive response of learners to the 

variation of methods on learning SKI in MTs. Miftahul Ulum Weding Bonang 

Demak and MTs. Annuriyah Gebang Kauman Bonang Demak is shown by the spirit 

of learning when the lesson of SKI is delivered by using variation of learning method, 

the learner are not sleepy when subjects of SKI are delivered with varied method, 

they feel good and not bored when SKI lesson is presented by using varied method, 

lacking of the subject of SKI organized by the school, and felt the need to add 

additional hours of SKI subjects. 

 

Keywords: Strategy, method variation on learning SKI 



vii 

 

ريديةالفكرة التج  

: استراتيجيات المعلم في اختيار الاختلافات الطريقة في تدريس رفرينتى ايني

تجاري المتعدد الأطراف. ميفتاول )دراسات في النظام الالتاريخ للثقافة الإسلامية. 

كومان كباع   النوريةديماك والنظام التجاري المتعدد الأطراف. وديع  بوناع ولوم ع

 ۷۱۰٨ /۷۱۰۲بونانغ ديماك( عام الأكاديمي

المشكلة الرئيسية في هذا البحث هي كيفية تنفيذ طريقة الاختلاف على تعلم  

كومان  كباع  النوريةأولوم ويدينغ بونانغ ديماك و متس. سكي في مت. ميفتاهول 

بونانغ، ديماك، وكيفية استجابة المتعلمين الإيجابية للتغيرات في طريقة التعلم في 

النظام التجاري المتعدد الأطراف. ميفتاهول أولوم ويدينغ بونانغ ديماك و متس. 

 أنوريا جيبانغ كومان بونانج ديماك.

ة في هذه الدراسة هو أسلوب نوعي لتقنيات جمع البيانات الطريقة المستخدم 

المستخدمة من قبل الباحثين والمقابلة، الملاحظة والتوثيق. في المقابلة، واختار 

الباحثون العديد من المخبرين أي مديري المدارس والمعلمين ، والمتعلمين. في 

لتعلم. في وثائق المراقبة، لاحظ الباحثون مباشرة تنفيذ الاختلاف في طريقة ا

الحصول على تقنيات الباحثين وثائق مثل المواد إحصاءات المدرسية والتوثيق 

 الصورة، خطط الدروس، وكذلك دراسة الشهادة.

المعلم استراتيجية في اختيار مجموعة متنوعة من ( ۰نتائج البحث هي:  

 متعدد الأطرافتجاري الالأساليب في تدريس التاريخ الثقافي الإسلامي  في النظام ال

كومان بونانغ ديماك  كباع النورية ميفتاهول أولوم ويدينغ بونانغ ديماك و متس

متنوعة هي: المعلمون رؤية الحالة الصحية للطلاب. يرى المعلمون الحالة النفسية 

للمتعلمين. المدرسين معرفة الوقت المقرر للمواد والمعلمين يرى بالموضوع ليتم 

( استجابة إيجابية من المتعلمين إلى اختلاف أساليب التعلم سكي في متس. ۷تسليمها.

كومان بونانغ ديماك  كباع  النوريةميفتاهول أولوم ويدينغ بونانغ ديماك و متس. 

باستخدام مجموعة  SKIالمشار إليها بواسطة روح التعلم عندما ألقى الدروس 

مع أساليب  SKIألقى المواضيع متنوعة من أساليب التعلم، وليس بالنعاس عندما 

مختلفة، أشعر أنني بحالة جيدة ولا تشبع عندما تزلج الدروس التي ألقاها باستخدام 

التي نظمتها  SKIمجموعة متنوعة من الأساليب، ويشعر أقل من ساعة من الدروس 

 المدرسة، ورأى ضرورة إضافة ساعات إضافية من المواضيع سكي.

 طريقة الاختلاف على التعلم سكي كلمات البحث: استراتيجية،
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